

Pourquoi L'Oréen ?

C'est le nom donné aux habitants de la commune de Ouerre, nom issu de « Orée », origine du nom de notre commune.



Voilà maintenant quelques mois que le nouveau Conseil Municipal, élu le 15 mars dernier mais finalement installé le 25 mai, a pris ses fonctions. J'ai constaté l'impatience des nouveaux conseillers à passer à l'action : vous allez en voir dans ce bulletin d'information, les nombreux effets.

Tout d'abord dans sa forme : changement de nom, renouvellement de la mise en page, contenu plus important, rencontre avec des habitants... Vous allez voir aussi dans ce numéro que toutes les commissions ont commencé leur travail, coordonnées par des rapporteurs. Il y a une volonté d'innovation et un engagement des conseillers dont je les félicite. Et je suis très heureux aussi de constater que les habitants commencent à y participer.

La période actuelle n'est pas propice à l'action. Le coronavirus a envahi notre quotidien : les masques la distanciation... Du fait de l'évolution de la situation, nous devons aussi subir les successions de mesures de protection qui s'imposent, état d'urgence sanitaire, couvre feu, confinement... Elles rendent difficile toute prévision.

Bien difficile dans ces conditions de faire des programmes. **Notre volonté reste cependant de maintenir au maximum les manifestations auxquelles vous êtes autant attachés que nous, c'est donc à contre cœur que nous en annulons lorsque nous n'avons pas le choix... et mettons toutes les imaginations et énergies disponibles pour mettre en place des alternatives compatibles avec les précautions sanitaires.... Comme pour Noël.**

Nous avons décidé cependant de maintenir un calendrier de manifestations, mais vous comprendrez sans doute qu'il puisse être modifié.

Prenez soin de vous, bonne santé à tous

Le maire

Christian MATELET



Un grand bravo à tous !!!

Nombreux d'entre vous se sont mobilisés le dimanche 20 septembre pour l'opération "Nettoyage d'Automne 2020".

Arpentés par environ 80 participants, petits et grands, nos Chemins de Ouerre ont pu être nettoyés de près de 80 kg de déchets.

Collectes de verres, papiers, cartons, métaux et autres déchets qui ont ensuite été triés et renvoyés dans les chaînes de recyclage.

Merci pour votre participation écologique et votre souhait d'une commune propre.

Et rendez-vous l'année prochaine.

COLLECTE DE PILES

Téléthon

Partenaires de la collecte de piles dans le cadre du Téléthon, nous avons mis des collecteurs à votre disposition en Mairie ainsi qu'aux panneaux communaux d'information.

La date limite de collecte est le **12 décembre**.

Nous savons de source sûre que le père Noël fera sa tournée sur notre commune le **13 décembre**.

Afin de respecter le protocole sanitaire, ses lutins feront la distribution à :

Ouerre en grande rue à 10h,
Prémont à 11h,
Mérangle à 14h,
Fontaine et Pré à 14h30

Pour nos aînés, les chocolats seront distribués en même temps que le bulletin.
Nous reviendrons vers vous pour plus de détails.



Concours de Noël

Parce que nous avons besoin de paillettes dans nos yeux, nous vous proposons de parer vos maisons de leurs plus belles décorations de Noël.

Dans chaque hameau, le jury récompensera la maison coup de cœur.
Pour la composition de celui-ci, nous attendons vos candidatures par e-mail.

Alors à vos boules, guirlandes, père Noël, rennes, couronnes...

Faites nous rêver !

Nous comptons sur votre mobilisation.



Peut-être pas de marché de Noël, mais toujours notre soutien pour nos Artisans partenaires !!!

« La Maison Soju »

Parfums corporels et d'ambiance.
Contact Carol 06.08.98.16.30

« Les fondants gourmands de Gwendoline »

Facebook : les fondants gourmands de Gwendoline
Mail : lesfondantsgourmands@gmail.com

« Victoria bijoux »

E-boutique de Stéphanie « la Mère Noël »
www.victoria-bijoux.fr/myvictoria/FR33138-STLE

« Cookie et Domi »

Bijoux, accessoires pour femme et pour chien
Personnalisable en broderie.
Facebook : Cookie et Domi
Mail : rnxaudrey@hotmail.fr
Tél : 06.89.26.68.53

« Dans mon atelier il y a ... »

Fabrication d'articles zéro déchet.
Personnalisable.
Facebook, Instagram : dansmonatelierilya
Mail : dansmonatelierilya@gmail.com

« Le Comptoir de Maëlys » à Ouerre

Vaisselle, plats, saladiers, bols... céramique
Vente sur rdv au 06.87.74.16.08
Facebook et Instagram

« Lolycreations »

Personnalisation d'objets par gravure sur verres à la main.
Facebook et Instagram : Lolycreations2020
Tél : 06.51.83.86.69

« Vita'flore »

Je vous propose un Bilan + Massage cocooning.
Contact Violène 06.38.68.00.35
Naturopathe Vitaliste

Huguette Dalloyau, entre compassion et passion.



Après avoir été pendant douze ans institutrice, Huguette s'engage auprès des plus jeunes et fonde l'Association de danse et de gymnastique et devient présidente de Dreux Espace Loisirs. Au-delà de l'aspect sportif, c'est aussi 13 nationalités qui se côtoient, jusqu'à la compétition nationale de gymnastique.

'Le vivre ensemble, c'est le faire ensemble'. Pas de baratin, comme elle aime répéter avec son franc-parler et son caractère bien trempé, mais des actions et de la rigueur.

Après plus de 50 années consacrées aux autres, elle est nommée, Chevalier dans l'Ordre national du mérite. Mais sa plus grande fierté reste le succès du Baby Gym mixte. 'Nos enfants sont en sécurité 'lui rappellent certains parents. Le plus jeune licencié a 18 mois, la plus âgée 23 ans. Si vous souhaitez vous inscrire, elle vous propose d'en parler autour d'un bon café !

Petit clin d'œil : Figure incontournable de notre commune, Huguette, à travers son Arche de Noé dans la grande rue a accueilli durant des années les hôtes les plus divers, animaux domestiques et visiteurs villageois pour le plus grand bonheur des petits et des grands !

Lionel Monteiro, passionné de capoeira, entre maîtrise de l'art et transmission de valeurs.



Une danse folklorique ? Un jeu ? Une lutte ? Cet art martial mystérieux se distingue des autres car il prend naissance au Brésil à une époque où les esclaves africains désireux de pouvoir s'affranchir de leur maître ne pouvaient s'entraîner à combattre ouvertement. Ils déguisèrent donc leur art de la lutte en une danse traditionnelle, une commémoration festive mêlant chants, musique et jeu.

Et même si au fil du temps la capoeira s'est développée, passant d'un jeu au ras du sol au style plus aérien tel qu'on se le représente plutôt aujourd'hui, cet aspect folklorique est resté. Les instruments (berimbau, pandeiro, atabaque...) et les chants viennent toujours cadencer le jeu et permettent de transmettre de l'énergie aux combattants dans la « roda » (ronde), mais également des messages et l'histoire de cet art séculaire.

Depuis de nombreuses années, Lionel transmet bénévolement au sein de l'ASC son amour de cet art, à la recherche de partenaires de chant, de danse, de jeu. Car si la capoeira est exigeante et requiert une grande maîtrise de son corps, elle n'en demeure pas moins accessible à tous car le but n'est pas de frapper son adversaire, mais de piéger son camarade en faisant preuve de malice.

Petit clin d'œil : On déguise et maîtrise sa force, c'est aussi pour Lionel une philosophie de vie qu'il souhaite vous transmettre lors d'une après-midi d'initiation et de partage. Venez taper des mains, faire résonner quelques notes et surtout vous amuser en famille ou entre amis.

COVID-19

CORONAVIRUS, POUR SE PROTÉGER ET PROTÉGER LES AUTRES

Nous vous informons, que des
masques lavables sont encore
disponibles en mairie, au prix de
1€ l'unité.

RÉPUBLIQUE
FRANÇAISE

Santé
publique
France

COVID-19

CORONAVIRUS, POUR SE PROTÉGER ET PROTÉGER LES AUTRES



Se laver
très régulièrement
les mains



Tousser ou éternuer
dans son coude
ou dans un mouchoir



Utiliser un mouchoir
à usage unique
et le jeter



Saluer sans se serrer
la main, éviter
les embrassades

Soutien scolaire

Initiative Citoyenne Nouvelle, ICN, organise des sessions de soutien scolaire :

Pour les primaires : au cercle laïque de Dreux, le mardi et le samedi matin.

Pour les collégiens et les lycéens : au foyer de la Mairie de Ouerre, le samedi matin, de 10h à 12h.

Les informations complémentaires sur les conditions d'accès, adhésion annuelle familiale de 100 euros, mais aussi les autres prestations de l'association, telles que sorties culturelles, cafés parents,.... sont disponibles via les contacts :

Mr El Armonzi au 06 11 07 50 39

Mail : ma.icn.dreux@gmail.com

11 Novembre 2020

Aucune célébration publique n'étant autorisée, c'est en comité restreint que nous avons commémoré l'armistice du 11 novembre 1918, en compagnie de Messieurs Grillon et Geffroy qui représentaient les anciens combattants.



Manifestations :

Décembre

Dimanche 13 : distribution des jouets par le père Noël.

Janvier

Dimanche 3 à 15h30 : vœux du maire, galette des rois.

Nouveaux habitants :

Famille Salmon à Prémont.

Etat civil :

Naissance

Inès Bareille Aïch
le 20 Octobre 2020

Décès

Muguette Leblanc, née Vasseur
le 22 Septembre 2020